
令和７年６月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

６月 11日（水） 午前 10時 00分－  ① 松尾  実 議員 

 ② 井元 宏三 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 松口 茂生 議員 

  ④ 近藤 芳人 議員 

 

６月 12日（木） 午前 10時 00分－  ① 辻  賢治 議員 

 ② 吉住 龍三 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 大村 謙吾 議員 

  ④ 神田 全記 議員 

 

６月 13日（金） 午前 10時 00分－  ① 針尾 直美 議員 

 ② 吉福 弘実 議員 

 

 

 

 

 

平 戸 市 議 会 
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◎第１日目（６月 11日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．新部長(次長)の抱負と今後の問題課題にどの様に取り組まれるのか尋ねる。今回

は、総務部長、財務部長、福祉部長の考えを質したい。 

 

（１）離島振興の問題と課題について 

 

  ①平戸市交通船（フェリー大島）の代船トラブルの要因は 

 

  ②今後のトラブル回避に向けた行政の考えや対策は 

 

  ③フェリー大島の安全運航並びに料金の現状維持についての考えは 

 

  ④再生可能エネルギー離島活性化基金に変わる離島振興策について、どの様に考 

えているのか 

 

  ⑤小売店の縮小や自動車整備場の廃止による、離島生活の不便解消について、行

政の考えは 

 

（２）財政状況について 

 

①本市の財政状況について、今後どの様に考えているのか 

 

②新たな財源確保に対しての考えは 

 

③再生可能エネルギー離島活性化基金の枯渇に対する新たな財源の確保に対す 

る考えは 

 

 （３）福祉行政について 

 

・各地区の高齢者に対する交通支援、買い物支援に対する考えは 
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◎第１日目（６月 11日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 11 井 元 宏 三 

 

１．教育行政について  

  

（１）教師の働き方改革について 

 

（２）クラブ活動の地域移行について  

 

（３）学校の統廃合について  

 

 

２．住宅行政について  

  

・空き家対策について 

 

 

３．観光商工行政について 

  

（１）観光商工の現状や課題について  

 

（２）平戸市が目指すべき観光行政の方向性について 
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◎第１日目（６月 11日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ８ 松 口 茂 生 

 

これまでの一般質問で、提案及び検討とされた事項についてその後の対応（状況）等

を伺う 

 

１．ハラスメント防止対策について  

  

  ・職員アンケートの実施状況及びその結果について 

 

 

２．平戸文化センターについて 

  

・会議室等を練習利用時、専用利用料金から料金が安い練習利用料金へ 

  の変更を提案したがその後について 

 

 

３．本市のまちづくりについて（郷土愛を育むまちづくりについて） 

  

・ご当地ナンバープレートの提案時、導入は市の記念事業時及び他市の 

効果も確認し検討となったがその後の経過を伺う 

 

 

４．ライフカントリーについて（旧冒険ランド跡地の活用について） 

  

・利活用については、調査研究・民間のアイデア等も参考にしながら市民の財 

産を有効活用できるよう検討したいとの事であったがその後の経過を伺う 
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◎第１日目（６月 11日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 18 近 藤 芳 人 

 

平戸市におけるアーティストインレジデンス（ＡＩＲ)のあり方 

 

１．平戸市におけるこれまでのＡＩＲについて  

  

（１）ＡＩＲとは 

 

（２）平戸市におけるこれまでのＡＩＲ実績 

 

（３）よそで行われているＡＩＲ 

 

 

２．平戸市におけるこれからのＡＩＲについて  

  

（１）課題と向かうべきイメージ 

 

①芸術作品の常設とランドマーク化 

 

②文化活動への刺激と伝統文化芸能の付加価値化 

 

③空き家の活用と中古物件市場の活性化 

 

④移住者の定着支援とコミュニティ作り 

 

⑤常設された高度な事務局機能 
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◎第２日目（６月 12日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 13 辻  賢 治 

 

１．教育行政について 

 

（１）市長の求める教育行政、また期待するもの 

 

（２）働き方改革と教育現場の実情 

 

（３）教育現場における諸問題の対応、対策 

        

（４）保護者等相談体制のあり方（行政視察を経て） 
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◎第２日目（６月 12日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ５ 吉 住 龍 三 

 

１．行財政運営のあり方と信頼性の確保について 

 

（１）行財政運営の信頼性の確保について、どのように考えているか 

 

（２）法律による行政の遵守について 

 

  ①総合計画策定プロセスの再検証結果について 

 

 ②議会運営委員会の決定とは 

 

  ③再検証結果に係る疑義について 

 

④法令、条例、規則及び規程等の解釈の基本 

 

（３）公正で公平な行財政運営について 

 

（４）地方自治体における信頼性の鍵 
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◎第２日目（６月 12日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ９ 大 村 謙 吾 

 

１．子育て支援について 

 

（１）子育て中の保育所等の利用について 

 

（２）特別支援学校の移動支援について 

 

 

２．教育行政について 

 

（１）部活動の地域移行について 

  

（２）学校施設等における教具・教材等の中長期な管理及びあり方について 

 

 

３．ふるさと納税について 

 

（１）ふるさと納税寄付金業務の成果と検証について 
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◎第２日目（６月 12日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 12 神 田 全 記 

 

１．平戸市における米政策について  

  

（１）本市の現状について 

 

（２）米の適正価格について  

 

（３）米づくり支援による農山村振興について  

 

 

２．畜産振興について 

  

（１）子牛価格の下落の影響による現状は 

 

（２）前回の質問における中、長期的方向性について  

 

 

３．教育施設の現状と課題について 

  

（１）各学校、スポーツ施設の現状は 

 

（２）今後の社会体育施設や学校の建替計画について  
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◎第３日目（６月 13日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 10 針 尾 直 美 

 

１．ふるさと納税について  

  

（１）平戸市ふるさと応援寄附金推進業務の新たな委託業者の選定結果 

について 

 

①選定のポイント 

 

②どう変わるのか（期待） 

 

（２）企業版ふるさと納税について 

 

①制度の概要 

 

②近年の推移 

 

③寄附募集の取り組みについて 

 

 

２．こども・子育て政策について  

  

（１）相談体制について 

 

①窓口と相談員数について 

 

②相談内容について 

 

③教育部門と福祉部門の連携について 

 

（２）教職員の働く環境について 

 

①教職員の休職・退職の現状及びその原因について 

  

②教職員の負担軽減について 
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◎第３日目（６月 13日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 16 吉 福 弘 実 

 

１．市政全般について 

 

・合併後２０年が経過するが想いは 

 

 

２．交通政策について 

 

・路線バス廃止による交通対策について 

 

 

３．行財政運営について 

 

（１）人口減少に伴う行政のあり方は 

 

（２）公共施設のあり方について 

 

（３）本庁舎の今後の施設更新の方向性について 

 

 


